

L'Agence de l'eau et l'INRAE renouvellent leur partenariat

Dossier de la rédaction de H2o
October 2025

Ce vendredi 26 septembre à Montpellier, Nicolas Mourlon, directeur général de l'Agence de l'eau Rhône-Méditerranée Corse, et Patrick Flammarion, directeur général d'Ianguo à l'expertise et l'appui aux politiques publiques de l'INRAE, représentant Philippe Mauguin, président-directeur général, ont signé un nouvel accord-cadre de partenariat pour la période 2025-2030. Forts des résultats obtenus depuis leur précédent accord signé en 2020, les deux partenaires consolident une alliance établie depuis 2006. Dans un contexte où les bassins Rhône-Méditerranée et Corse sont particulièrement exposés aux effets du réchauffement (sécheresses, crues, érosion du littoral), le partenariat renouvelé entre l'INRAE et l'Agence de l'eau vise à : mieux comprendre et anticiper les impacts du climat sur les ressources en eau ; accompagner la transition agroécologique et la réduction des pollutions ; préserver et renforcer la biodiversité aquatique et la résilience des milieux et des territoires.

Soutenues par un accord-cadre conclu en 2020, les collaborations entre l'Institut et l'Agence ont permis de soutenir 21 actions conjointes en 5 ans, représentant 1,5 millions d'euros d'aides de l'agence. Le détail dans le communiqué.

INRAE